
　なにかと新しく物事を始めることが多い春。自律神経のバランスが崩れやすく、イライラしたり精神的に不安定に

なったりとストレスがたまりやすい季節です。こんなときは血行を良くする食べ物や香りの強い食べ物で、体の内側

から元気を取り戻しましょう！◆黒豆・あさり・牡蠣・いわし・ほうれん草・春菊・三つ葉・青じそ・菜の花・ゆず・

苺 etc� 総務情報委員会  委員　弘中　佐知枝

　私にとっては短い様で長い

３ヶ月という研修期間が過ぎ、よ

うやく正会員として承認されＪ

Ｃマン（ウーマン？）としてスター

トラインに立ちました。ＪＣに入会しなければ知り

合う機会のなかった方々も多く、こうして皆様と共

に同じ目的を持って様々な事業に取り組んでいける

事を心から嬉しく思っています。まずこの１年は会

員交流委員会で玉村委員長にご指導いただき、地

域社会に役立つ様微力ながらも邁進していく所存で

す。これからもどうぞよろしくお願い致します。

佐久間　慈子（さくま　よしこ）

（株）如来堂
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　3 月 22 日（日）、新美祢カントリークラブにおいて、

第 2 回じゃがいもが開催されました。

　今年度幹事の日頃の行いの悪さを表すかのように？あ

いにくの天気の中でのプレーとなりました。そんな中、

すばらしいプレーだったのが優勝された長岡 OB でした。

ハーフ 30 台というのはさすがです。見事優勝に花を添

えられました。

　個人的に印象深かったのは同組で回った安森君のドラ

イバー！当然のように？ドラコンを獲っていきました。

あれで赤から打つのは反則のような･･･ドラコンの設定ホールは今後よく考える必要

がありそうです。

　今回も OB の皆様には多数ご参加いただきありがとうございました。現役も負け

ずに多数のご参加お待ちしております。 

じゃがいも　副幹事　大久保　裕元

第 2 回 じゃがいも

　田村理事長杯ブロック研究会が、3 月 4 日（水）にト

マト村に於いて開催されました。

　OB・現役の皆様方におかれましても、年度末のお忙

しい中、多数ご参加いただきまして、ありがとうござい

ました。

　大会結果は、理事長の任期を終えて誰にも気を遣う必

要がなくなった？山縣直前理事長が優勝されました。

　最後になりましたが、本年度ブロック研究会　幹事を

務めさせていただきます波多野慎一と申します。OB の

方々と現役の交流の場が楽しく盛り上がるように努めてまいりますので、本年度

も何卒よろしくお願いいたします。

ブロック研究会　幹事　波多野　慎一

第１回ブロック研究会
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　４月４日（土）、我々、萩青年会議所の独身族の

エース、豊田副理事長がついにご結婚されました。

おめでとうございます。金谷天満宮にて無事、神

前結婚式を済まされ、萩

本陣で市内はもとより各

所から約 200 名を超える

規模で披露宴が行われま

した。その後行われた２

次会では、社員の皆様や

我々ＪＣメンバーによる

余興が行われ、大いに盛

り上がりました。




